
予約制を無くした経緯がありました。

利 用 者 の 声 病院からのお答え
この度は診療日の関係でご迷惑をお掛けして

す。以前は予約制をとっておりましたが、予約外の

皮膚科に３カ月に一度通っています。

薬も終わって産婦人科の診察もあったので本日

現在、皮膚科は医師１人体制で診察をしておりま

申し訳ありません。

両方診察してもらおうと思って３ヶ月前に婦人科

の予約をとりました。皮膚科は休みでした。

て参考にさせていただき今後の対策を考えてまい

これを改善するには予約制にもどしてほしいと

現状、改善は難しい状態ですが、貴重な意見とし強く願います。

診察もしており、結果として患者様の予約時間に

診察が出来ない、待ち時間が長くなる等によって

ります。

１週間後までもちません。

薬も無い状態です。皮膚の状態もギリギリです。

2018 年 7 月 12 日 記入

2018 年 7 月 17 日 回収



しい時刻表をご用意しておりますので、是非ご利用

利 用 者 の 声 病院からのお答え
ご意見ありがとうございます。

また、10月1日より、より多くの方がご利用していた

14:20沼津駅行きのバスを透析センター発にして

下さい。

しました。

８月1日より午後の透析センター発を1便増加いた

だいておりますので

ください。また、ホームページにもご案内させていた

だけるよう送迎車の時刻表が大幅に変更となりま

す。総合受付の右手にあるパンフレットラックに新

2018 年 7 月 27 日 記入

2018 年 7 月 23 日 回収


